



Emprendedores y pymes se forman para evaluar su estructura empresarial

La jornada, celebrada en el Parque Científico, ofrece herramientas para efectuar el diagnóstico en épocas de bonanza con el fin de prevenir riesgos

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El Edificio M3 del Parque Científico volvió a acoger ayer una nueva iniciativa dirigida a los emprendedores y a las pequeñas y medianas empresas. 'Hacia la estructura óptima de la empresa' fue el sugerente título de la jornada formativa, que fue inaugurada por el vicerrector de Investigación de la Usal y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado.

Orientada a emprendedores y responsables de pymes, la jornada se centró en dar a conocer a los gestores y administradores de sociedades los puntos clave a los que deben prestar atención para evaluar su empresa. «Normalmente, en los momentos de crisis, cuando las cosas empiezan a ir mal en la empresa, es cuando se le prestan atención a estos aspectos en la empresa», destacó el Parque Científico a la hora de sintetizar el espíritu de la jornada.

Las sesiones han pretendido sensibilizar al empresario para que ese autoanálisis sea continuo, periódico y, lo que es más importante, se ejecute en momentos de crecimiento para prevenir futuras situaciones adversas.

Además, en la jornada se hizo hincapié en la importancia capital que supone para el emprendedor la elec-



La jornada monográfica se desarrolló en el Edificio M3 del Parque Científico. :: ALMEIDA

La elección de la forma jurídica resulta clave para los emprendedores que inician un negocio

ción de la forma jurídica que elige para arrancar su negocio. No se trata de «un tema banal», dado que dicha elección tiene implicaciones fiscales, formales y que incluso, dependiendo del tipo de negocio, puede

estrangular el crecimiento de la empresa. Por estos motivos resulta fundamental que los empresarios individuales, gestores y administradores de empresas, así como los emprendedores que estén a punto de iniciar su etapa empresarial, dediquen tiempo a analizar estas cuestiones.

Durante la jornada, se ofrecieron unas herramientas básicas para poder hacer un autodiagnóstico de la empresa o idea de negocio y poder confrontar si la misma tiene la estructura adecuada por el número de socios, los endeudamientos, la es-

tructura administrativa o, si por el contrario, deben modificarse.

La jornada fue impartida por Pedro Gómez Alonso, asesor fiscal y contable con gran experiencia en el apoyo a las pymes.

Además, Corchado aprovechó el encuentro para presentar el nuevo servicio de asesoramiento que se ofrecerá desde el Parque Científico a las empresas instaladas. Esta nueva prestación incluye asesoramiento en contabilidad, fiscalidad, desarrollo de planes de negocio, constitución de sociedades y financiación, entre otros aspectos.